

いつも在宅介護複合施設ほづみをご利用いただきまして誠にありがとうございます。新型コロナウイルスも5類へと移行し、社会活動が元に戻りました。ただし、感染力は変わっていないため、感染対策はしっかりと励行し、外出行事等は積極的に行って参ります。

まだまだ全てが大丈夫とはいかず、クラスター発生のリスクもあります。施設内では感染対策は変えずに行き、メリハリのついた感染対策にて事業活動を行い、しばらくはコロナと共存するしかないと考えます。

春は祭の季節です



新型コロナウイルスも5類へと移行し、祭りも通常開催へ戻ってきました。

下市神の子ども神輿もほづみまで力強くやってきました。その他、八幡地区の飛澤神社の祭りや酒田まつりを見学しました。



下市神子ども神輿



ワッショイ
ワッショイ

ほづみ だより

令和5年6月
第90号

発行者
社会福祉法人
庄内福祉会 本部



飛澤神社渡御行列



酒田まつり時代行列



社会福祉法人庄内福祉会
在宅介護複合施設ほづみ
〒998-0005
山形県酒田市宮海字林内23番地
TEL 0234-33-1150
e-mail hodumi@ivory.plala.or.jp
URL <https://www.hodumi.info/>



クルーズ船が大きかった

3年半ぶりに酒田港にクルーズ船が寄港しました。初寄港の船もあり、ショートステイの皆さんで見学に行ってきました

全長212.8m



初寄港:シルバーミューズ号

何と!!

全長290m



ダイヤモンドプリンセス号

いこいの村公園のチューリップがきれいだった

いこいの村公園のチューリップ約3万5000本が見頃を迎え、青空の下、赤や黄色の美しいコントラストを描いていました



藤棚の下で 楽しく歓談

北今町公園にはとてもきれいな藤棚があり、隙間からもれる心地よい日差しの中で、しばし楽しく歓談しました



春爛漫の桜

今年の桜は開花が早く、昨年より10日も早い。桜が咲くと「春が来たなって」感じます

